



## Communiqué de presse

**Sylviane Giampino, présidente du Conseil de l'enfance et de l'adolescence du Haut Conseil de l'enfance, de la famille et de l'âge, salue la création d'une délégation aux droits des enfants à l'Assemblée nationale le 13 septembre 2022.** Attendue de longue date, cette délégation ouvre la voie à une politique générale de l'enfance qui prenne en compte les besoins fondamentaux du développement des enfants et le respect de leurs droits.

Cette délégation parlementaire dédiée à l'enfance est le fruit d'une mobilisation sans relâche des acteurs de l'enfance, des élus, des associations, qui se sont mis à l'écoute des enfants et de ceux qui les entourent.

Le vote à l'unanimité pour une évolution de la place de l'enfant dans la fabrique des lois témoigne d'une prise de conscience de l'urgence à penser l'avenir de la génération qui devra relever les défis du futur.

### **Sylviane GIAMPINO**

Présidente du Conseil de l'enfance et de l'adolescence

Vice-Présidente du Haut Conseil de la famille, de l'enfance et de l'âge